

園だより

令和6年8月1日 若松第一保育園
TEL: 0242-27-9271
FAX: 0242-27-9649
e-mail: waka1ho-kangal@rapid.ocn.com
ホームページ: wakamatsudaiichi.wakahokyo.com

～笑顔いっぱい～

梅雨が明け、朝から暑さが厳しくなってきました。園舎の中にも元気に鳴くセミの声が聞こえてくるようになりました。セミの声に気付き、「お腹空いて鳴いてるんじゃない？」と昼食前の子ども達の声。ちょうど自分もお腹が空いて、きっとセミもそうだろうとセミの気持ちになったのかなと微笑ましくなりました。たくさん食べて、たくさん遊んで、そしてたくさん寝て😊元気に夏を乗り切っていきたい！！

今月の行事予定

- 5日(月) 集金日・愛情弁当・避難訓練
- 20日(火) 誕生会
- 22日(木) 参観デー
- 30日(金) 集金袋・お便り配布

23日(金)と26日(月)の2日間、ショートインターンシップで、会津短大生1名が来園します。



愛情弁当の日の登園の朝、弁当を入れたリュックを背負った息子が「今日は愛情弁当だから(カバンが)重いな。」と一言。「そうだよ。ママの愛情がいっぱい詰まっているからね。」と返した私。息子は、白米の他にほかが入って、弁当箱が2つになっていることに対し「重い」といったのかもしれませんが、私は「愛の重さ」と勝手に解釈(*∇*)朝から1人ほっこりです。毎月1回ですが、ママ達、頑張りましょう♥

楽しかったね♪夏祭り

小さい組と大きい組に分かれ開催された夏祭り。店の看板は各クラスで担当し、そのクラスならではのもの、つつい見入ってしまいました。小さい組さんは、いつもと違うホールの雰囲気を感じ足がすくむ姿もありましたが、店員さんに扮したぞう組さんが、楽しそうに迎えてくれる姿に安心し、喜んで買い物を楽しんでいました。うさぎ・きりん・ぞう組さんは、大好きなお家の方と迷路に挑戦!!「行き止まりには〇〇先生の写真があったよ。」と教えてくれました。買い物を楽しんだ後のアイスタイム。友だちやお家の人と買ったものを見せ合ったりそれぞれに楽しむ姿が見られました♪



保育園は頑張るところではありません

うさぎ組の7月のクラスだよりから引用いたしました。うさぎ組の保護者の方、重複となりますみません。

登園の際に、お家の方と離れがたいお子さんに「ママ(パパ)もお仕事頑張るから〇〇ちゃん(くん)も頑張ろう」と声を掛けていた私。でもこれは大きな間違いでした。子ども達にとって《保育園＝頑張る場所》だと言う概念を無意識に植え付けていたのです。《保育園＝楽しいところ》という概念に変えることで、子ども達もお家の方に笑顔で「行ってらっしゃい」が出来るのではないかなと思います。そこでお家の方へお願いします。「頑張って行ってらっしゃい」から「今日もたくさん楽しいことしておいで!」と声を掛けてあげてください。そしてお家に帰ったら「どんな楽しいことしたの?」と聞いてあげてください。お子さんの話の後には「明日も保育園に行って楽しいことしてよね!」の言葉を忘れずに♥

工夫して楽しんでいます

毎日暑く、プールを楽しみにしている子ども達ですが、毎日『熱中症アラート』が発令され、思うように楽しめない日々。どうしたら夏ならではの遊びを思う存分楽しめるだろうかと各クラス、保育を工夫しているところです。ホールで体をたくさん動かしした後、シャワーを浴び汗を流したり、日差しが和らいだのを見計らい、ミストが出ている園庭で遊んだり、絵の具を手足につけ、体を使ったペイントアートを楽しむなど、水遊びやプール遊びでなくても、子ども達が楽しんでいる声で園庭は賑やかです。

これから夏本番。子ども達一人ひとりが保育園生活を楽しめるよう、保育者も楽しみながら保育していきたいと思っております♪

水の事故にご注意を

家族でプールや川、湖、海に出掛けるご家庭もあると思います。くれぐれもお子さんから目を離さず、事故のないよう、楽しい思い出を作ってくださいね!!

